



**IPB University**  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 451 Tahun 2020



## Momen Wisuda Daring, Rektor Berharap Alumni IPB University Miliki Growth Mindset

Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria kembali mewisuda secara daring 518 lulusan, (30/9). Ada 389 lulusan dari Program Pendidikan Sarjana, 49 lulusan Program Pendidikan Profesi Dokter Hewan, 69 lulusan Program Magister dan 11 lulusan Program Doktor. Dalam pidatonya, Prof Arif Satria menyampaikan selamat kepada seluruh wisudawan dan memberikan lima pesan kepada lulusan IPB University yang kini sudah menyanggah sebagai alumni IPB University.

[Baca Selengkapnya >](#)



## Masa Pengenalan Kampus Mahasiswa Baru IPB University Pecahkan Rekor Dunia Stop Motion Animation

Kegiatan Masa Pengenalan Kampus Mahasiswa Baru (MPKMB) IPB University kembali memecahkan rekor dunia. MPKMB IPB University 57 tahun 2020 berhasil memecahkan rekor dunia oleh Record Holders Republic dengan kategori "The Highest Number of People Participating in Stop Motion Animation." Rekor tersebut diberikan secara resmi oleh Halim Sugiarto, Vice President Record Holders Republic (RHR), 29/9 malam. Ketua Pelaksana MPKMB IPB University, Arief Rahmat menjelaskan Stop Motion Animation ini dibagi menjadi tiga bagian, yaitu wajah mahasiswa baru, cerita mahasiswa baru, dan coretan mahasiswa baru.



[Baca Selengkapnya >](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** [humas@apps.ipb.ac.id](mailto:humas@apps.ipb.ac.id)

# Dr Bayu Krisnamurti: Sektor Pertanian Tumbuh 2,19 Persen di Tengah Pandemi COVID-19



Himpunan Profesi Mahasiswa Agribisnis (HIPMA) IPB University menggelar Rumah Diskusi yang mengusung tema “Reformasi Ekonomi Pertanian, Selama, dan Prediksi Pasca Wabah”, akhir pekan lalu secara virtual. Rumah Diskusi menghadirkan Dr Bayu Krisnamurthi, Dosen IPB University dari Departemen Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM). Sosok yang pernah menjabat sebagai Wakil Menteri Perdagangan RI dan Wakil Menteri Pertanian RI ini menanggapi perihal wabah COVID-19 yang sebelumnya tidak pernah terjadi dan berdampak pada perekonomian Indonesia, bahkan seluruh negara di berbagai belahan dunia.

[Baca Selengkapnya >](#)

## Anak Pensiunan TNI AD Ini Jadi Ahli Komputer dan Raih Lulusan Terbaik IPB University

Semasa kuliah di Departemen Ilmu Komputer, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) IPB University, Restu Triadi sempat terkendala dengan biaya perkuliahan. Di semester ketiga, Restu sempat mengajukan penurunan biaya Uang Kuliah Tunggal (UKT) karena kondisi ekonomi keluarganya. Lulusan Terbaik FMIPA IPB University dengan capaian Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3.97 ini menceritakan bahwa saat itu kondisi ekonomi keluarganya sedang tidak baik karena ayahnya sudah pensiun dan menderita penyakit stroke. “Saya harus ke rektorat dan mengajukan surat permohonan penurunan UKT untuk meringankan beban kedua orang tua. Alhamdulillah, prosesnya dipermudah dan permohonan dikabulkan sehingga biaya UKT turun sejak semester tiga. Namun pada tahun 2017, ayah saya meninggal dan sejak saat itu, saya menggantungkan biaya pendidikan kuliah saya pada dua kakak saya yang sudah bekerja,” ujarnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



## Mahasiswi IPB University yang Sering Berangkat Kuliah Jam 3 Pagi Ini, Kini Jadi Lulusan Terbaik Fakultasnya

Adalah Siti Nabila Triananda, mahasiswi Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan pada hari ini (30/9) dinobatkan sebagai Lulusan Terbaik Fakultas Teknologi Pertanian pada acara Wisuda dan Penganugerahan Ijazah yang dilakukan secara daring. Nabila berhasil meraih Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3.87. Ada kisah unik yang dialami Nabila semasa kuliah di IPB University. Gadis yang ingin menjadi pengusaha di bidang pangan ini bertutur, "Di Program Studi Teknologi Pangan, ada yang namanya Praktikum Terpadu dimana seluruh mahasiswa dibagi menjadi empat kelompok usaha. Saya masuk ke kelompok Bakery. Kelompok ini mensimulasikan sebuah usaha tetapi dengan skala kecil. Saya mendapatkan amanah sebagai Manager Marketing."

[Baca Selengkapnya >](#)



## Erbron-C, Inovasi Mahasiswa IPB University yang Dinanti Industri Kelapa Sawit Ini Sabet Juara 1 Kompetisi Bidang Komersialisasi Riset dan Teknologi Kemdikbud

Erbron-C adalah singkatan dari Ergonomic Brondolan Collector atau dalam bahasa Indonesia adalah kolektor brondolan sawit yang ergonomis. Inovasi Erbron-C dibuat dilatarbelakangi permasalahan aktivitas pengutipan brondolan sawit atau buah sawit yang tercecer yang dilakukan oleh para pekerja di perkebunan. Aktivitas ini dinilai sangat berat karena harus dilakukan dengan cara berjongkok dan membungkuk di dalam kebun. Bahkan sempat muncul beberapa isu pekerja anak dalam aktivitas ini. Hal tersebut karena keterbatasan serta tidak adanya alat bantu yang mampu meringankan dan membantu para petani maupun para pengutip brondolan sawit. Erbron-C mengusung konsep alat mekanis yang mempertimbangkan aspek ergonomika dan efisiensi. Ergonomika ditujukan agar alat yang diproduksi dapat nyaman dan layak digunakan serta meminimalisasi kelelahan selama kerja.

[Baca Selengkapnya >](#)